



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/20009 a 184/20011

14/11/2017

55445 a 55447

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se facilitan a continuación los enlaces de la Memoria e Informes Trimestrales de la Dirección General de Ordenación del Juego, del Ministerio de Hacienda y Función Pública, donde figuran los datos solicitados:

<http://www.ordenacionjuego.es/es/memorias-informe-anual>

<http://www.ordenacionjuego.es/es/informes-trimestrales>

De otra parte, cabe indicar que durante el año 2017, el Instituto de la Juventud (INJUVE), del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, llevó a cabo el estudio “El juego en la generación joven”, con el que se ha pretendido obtener una visión global de los factores que llevan a los jóvenes y adolescentes a recurrir al juego de azar.

Madrid, 15 de enero de 2018